

Kinder verschönern Pausenplatz

Am Freitag, 25. Mai 2018 fand der Maltag des Schulhauses Eschergut statt. Da die gemalten Spiele mit der Zeit ziemlich verblasst waren, beschlossen die 5./6. Klassen und einige 4. Klässler sie zu renovieren. Wir malten das Hunderterfeld, das Kreidefeld, die Dekoration vor der Eingangstür und die Spiele auf dem unteren Pausenplatz neu an. Dazu standen uns die Farben Rot, Blau, Gelb und Weiss zur Verfügung. Wir durften zu den Feldern auch etwas Neues hinzu malen und sie so verschönern.

Um 8.05 Uhr trafen wir uns vor dem jeweiligen Klassenzimmer. Danach ging es auch schon los. Frau Reumer teilte den Kindern die Arbeiten zu. An der „Malbar“ konnten wir uns die verschiedenen Farben holen, um dann bewaffnet mit unseren Pinseln und Farbtöpfen an unseren Platz zu gehen. Dann begannen wir zu malen. Mit der Zeit kam leider auch die Hitze. Deswegen waren wir mindestens zu zweit an einem Posten, damit wenn es einem zu heiss wurde, man mit malen abwechseln konnte. Um 11.45 Uhr hatten wir unsere wohlverdiente Mittagspause. Wie jeden Mittag gingen wir nach Hause um „Zmittag“ zu essen. Am Nachmittag ging es weiter mit dem Malen in der Hitze! Dieses Mal ging es aber mehrheitlich um das Verschönern. Es war ein sehr schöner und lustiger Tag und wir hoffen, dass die Spiele noch lange so schön ausschauen werden.

Geschrieben von der 5./6. Klasse von Herrn Haller
Von Mona, Mia und Emilia

